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発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ２０ 柏 村 忠 志 １ 

２ １ 平 石 勝 司 ２ 

３ ６ 古 沢 喜 幸 ３ 

４ ７ 久 松   猛 ４ 

５ １４ 井 坂 正 典 ５ 

６ ２２ 川原場 明 朗 ６ 

７ ８ 鈴 木 一 彦 ７ 

８ ３ 吉 田 千鶴子 ８ 

９ １２ 藤 川 富 雄 ９ 

１０ ２ 白 戸 優 子 １０ 

１１ ４ 荒 井   武 １１ 

１２ ２３ 竹 内   裕 １２ 

１３ １０ 安 藤 真理子 １３ 

１４ ２８ 松 本 茂 男 １４ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

柏村忠志 

 

１ 憲法９条が「ノーベル平和賞」の候補に推薦されま

した。市長も賛同できるでしょうか，伺います。 

 

 

２ 学校の米飯給食に提供する牛乳を見直し，みそ汁に

することが和食のあり方ではないでしょうか，伺いま

す。 

 

 

３ 市街化区域内の農地を，都市基盤の一環として整備

することが，「安全快適なまちづくり」になると思い

ますが，以下の質問で伺います。 

(1) 農地などを「市街化区域」に設定しましたが，達成

された宅地化面積・同率をどのように評価しておりま

すか，以下の事例で伺います。 

例えば，千鳥ケ丘町，小松一丁目，永国東町，桜

ケ丘町，霞ケ岡町，小岩田西一丁目，小岩田東一丁目

などの市街化区域総面積は約２０５．５ha に対し，

宅地化面積・同率の平均は９９．８ha・４８．６％で

す。 

(2) 上記地区の宅地化されていない農地や山林などの

土地は，５５．７ha・２７．１％です。また，未活用

の土地もあります。どのように評価しておりますか。 

(3) 市街化区域によって地域が都市化され，農地などが

激減しましたが，地域や日常生活から失われたものは

なんでしょうか。 

(4) 現在の都市計画には，市街化区域内の農地・農業の

位置付けはありません。「安全快適なまちづくり」の

都市基盤を補う「都市農業」としての新しい視点で，

検討する必要があると思いますが，市長は都市農業の

あり方をどのように考えておりますか。 

 

 

 

市  長 

 

 

 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

副 市 長 

 

 

副 市 長 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ シティプロモーションについて 

(1) 本市においての今後の取り組みについて 

(2) シティプロモーション戦略について 

(3) 観光振興施策との連携について 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ 土浦市の職員について 

(1) 非正規職員の割合を下げる意向を問う。 

(2) 正規職員と非正規職員の賃金の格差を問う。 

(3) 非正規職員の賃金を少なくとも時給１，０００円以

上にすべきと思うが？ 

 

 

２ 「霞ケ浦に噴水（世界一）を」について 

(1) 霞ケ浦に世界一の噴水をつくる会の発起人名簿と

設立趣意書が町内会の回覧で回った経緯を問う。 

(2) この件に関する最初の情報の出所はどこか？ 

(3) 国の補助金の金額及び条件？ 

(4) 琵琶湖にある日本一長い噴水が観光にどれだけ貢

献しているかを問う。 

 

 

３ 認知症予防の抜本対策について 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 子ども・子育て新制度について 

(1) 新制度での市町村の保育実施責任はどうなるのか。 

(2) 本市として新制度における「公私連携型保育所」の

規定を活用することはあるのか。 

(3) 小規模保育事業の認可条例の策定にあたっては保

育条件をできるだけ認可保育所に近づけるべきと思

うがどうか。 

(4) 給付費に使途制限はないため，人件費を抑制し利潤

をあげ，それを他の事業に使用することも可能となる

が，どのように対応するのか。 

(5) 新制度で障がい児の保育所入所は確実に保証され

るか。 

(6) 同居の祖父母がいる場合でも保育所入所はできる

か。 

(7) 保育必要量の認定によって，登園，退園がまちまち

になり，集団保育のプログラムは組めるか。保育者の

配置や保護者の時間管理など負担が増えると思うが，

どう対応するのか。 

(8) 施設側の安易な契約拒否が生まれないよう，施設側

の応諾義務についてどう指導するか。 

(9) 新制度の保育料は現行制度と比べてどのようにな

るか。保育所以外の施設の場合，保育料の滞納で契約

解除とならないよう指導すべきと思うがどうか。 

(10) 放課後児童健全育成事業の設備及び運営について

条例で定める基準は現行のガイドラインと比べてど

のようになるか。６年生まで対象を拡大することによ

り，クラブ児童数の見通し，クラブ室，指導員の確保

などの対応について 

 

２ 市営住宅への入居条件のうち「県税及び市町村税を

滞納していないこと」を緩和し，納税相談の上納税計

画を定め現に分納を実行している者は，入居対象とす

べきと考えるがどうか。 

 

３ 水道・下水道料金の減免規定に，各地で実施されて

いる事例を参考に，減免基準を設定すべきと思うがど

うか。 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

 

井坂正典 

 

 

１ 平成２６年度新規事業について 

(1) 支所・出張所配置見直し検討事業について 

(2) 道路ストック総点検事業について 

(3) 協働のまちづくりファンド事業について 

(4) 住宅リフォーム助成事業について 

(5) 新治地区小中一貫教育学校整備事業について 

以上５点における概要，進捗状況及び予定について伺

いたい。 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２２ 

 

川原場明朗 

 

１ 新協同病院への主要アクセス道路の整備について 

 

 

担当部長 

 

6



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

８ 

 

鈴木一彦 

 

１ 田んぼアートの進行状況について 

 

 

２ 朝日峠展望公園のトイレについて改修の必要がある

と思うが見解を伺う。 

  

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

吉田千鶴子 

 

１ 土浦の魅力発信について 

 (1) つちまる音頭（仮称）の発信について 

 (2) ふるさと土浦応援寄付金（ふるさと納税につい

て）。 

 

 

２ 防災について 

(1) 災害を事前に学ぶためのハザードマップアプリに

ついて 

 (2) アレルギー対応の非常食にについて 

 (3) 災害協定について 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１２ 

 

藤川富雄 

 

１ 霞ケ浦の観光について 

 (1) ダックツアーの運航について 

  ① 平常の運航の詳細をお聞きします。 

  ② 要予約について 

  ③ コースについて 

  ④ 足湯について 

 (2) 霞ケ浦の遊覧船についてお伺いします。 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

 

１ 土浦市のグローバル人材教育について 

 

 

２ 投票率を上げるための高齢者対策について 

 

 

教 育 長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

１ 市営霊園に関して 

(1) 墓地の永代管理について 

(2) 合葬式墳墓について 

 

 

２ 野焼き及び焚き火について 

(1) 年間の通報及び通告，市の認識と対応について 

(2) 消防署への通報及び通告，認識と対応について 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 大型店の地域貢献への対応 

 

 

２ 固定価格買い取り制度事業による市内の再生可能エ

ネルギー施設設置の現状 

 

 

３ 都市公園などの公園環境整備事業について 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１０ 

 

 

安藤真理子 

 

 

１ つくば市との合併について 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２８ 

 

 

松本茂男 

 

 

１ 中心市街地活性化基本計画について 

 (1) 総事業費について 

 (2) 補助金について 

 

 

 

市長及び 

担当部長 

 

14 


